



## Aprobar iniciativa electoral de AMLO sería regresión

Aprobar tal y como está planteada la iniciativa electoral del Presidente, sería una regresión, “ojalá no pase”, expresó el expresidente del Instituto Federal Electoral (hoy INE), José Woldenberg. Durante su participación en el primer foro Fortalecimiento de los Derechos Políticos-Electorales, recordó que el Ejecutivo Federal envió su iniciativa un día antes de que finalizara el periodo ordinario del Congreso de la Unión, “sin consulta alguna”.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/aprobar-iniciativa-electoral-de-amlo-seria-regresion/416279/>